

Nur Jungfahrer holten Podestplatz

Schweizer Meisterschaft der Pontoniere in Wallbach



Breite und träge fließende Gewässer liegen ihnen nicht so: Die Ottenbacher Pontoniere am Rhein bei Wallbach. (Bild vgl.)

Nach drei erfolgreichen Wettfahrten auf eher schmalen, aber schnell fließenden Flüssen folgte nun die Schweizer Meisterschaft der Aktiven und der Frauen auf dem fast 250 Meter breiten und träge fließenden Rhein in Wallbach.

Aus Erfahrung fühlen sich die Ottenbacher auf schnelleren Flüssen wohler. Zudem fordert der Parcours mit den vier Zeitmessungen und mit zwei Stachelfahrten zwar konditionell den Fahrern alles ab, aber technisch gesehen waren keine Herausforderungen beinhaltet. So zählt am Schluss vor allem die Gesamtzeit, sofern man mit einem fehlerfreien Lauf durchkam.

In der Kategorie D war ein Podestplatz für Peter Berli/Ueli Wittenwiller sehr nahe. Ihnen fehlten knapp fünf Sekunden für einen Podestplatz. Kurt

Hegetschweiler ist ein Top-Fahrer. Seine Konstanz zeichnet ihn aus. Zusammen mit Beat Vögele fuhr er auf den hervorragenden 9. Schlussrang.

Ein wahres Kopf-an-Kopf-Rennen

In der Kategorie C siegte das Glück. Die besten 10 Fahrpaare haben eine Zeitspanne von winzigen sechs Sekunden. Präsident Martin Guthauser mit Christian Schnopp befindet sich in dieser. Sie gehören zu den Besten in ihrer Kategorie. Mike Guthausers Fahrpartner fiel krankheits halber aus. Doch Hegetschweiler ging ausser Konkurrenz als Doppelstarter mit Guthauser ins Geschehen, was ein voller Erfolg wurde. Guthauser ging verdient mit einem Kranz auf den Heimweg. In der Kategorie F wurden zehn Auszeichnungen vergeben. Anita Stanger/Corinne Leutert sicherten sich auf dem 9. Rang eine davon.

Zu Ehren der Jungfahrer findet die Schweizer Meisterschaft der Jungpontoniere im August statt. Sie konnten den Wettkampf trotzdem als Einzelwettfahrer bestreiten. Gestartet sind sechs Weidlinge der Ottenbacher. Durchgesetzt haben sich jedoch nur Michele/Irene Leutert auf dem 3. Rang in der Kategorie 1. Den andern wünscht man eine solide Vorbereitung auf die SM. An der Reuss geniesst man jetzt den Sommer und überlässt das Gewässer auch den Gummiboot-Fahrern, welche sich leider so oft zu nahe an den tückischen Hindernissen befinden.

Kranzrangliste

Kat. D: 7. Peter Berli/Ueli Wittenwiller 197.4; 9. Vögele Beat/Kurt Hegetschweiler 197.4. Kat. C: 10. Martin Guthauser/Christian Schnopp 198.6; DS: Mike Guthauser/Kurt Hegetschweiler 198.3. Kat F: 9. Anita Stanger/Corinne Leutert 193.1. Kat. 1: 3. Michele Leutert/Irene Leutert 117.3.